

# BOSSMAN

## Apresiasi Bupati Barru di Acara Panen Hadiah Simpedes (PHS) Periode I Tahun 2024 BRI Cabang Barru

Ir. ABDU SAMID - [BARRU.BOSSMAN.CO.ID](http://BARRU.BOSSMAN.CO.ID)

Jan 5, 2025 - 01:23



Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh,M.Si hadir Panen Hadiah Simpedes (PHS) Periode I Tahun 2024 Bank Rakyat Indonesia (BRI) Kantor Cabang Barru di Lantai 6 MPP Kantor Bupati Barru, Sabtu (04/01/2025) malam.

Dalam sambutannya Bupati apresiasi setinggi tingginya kepada BRI Cabang Barru yang konsisten membagikan hadiah kepada nasabah yang luar biasa dalam bentuk Panen Hadiah Simpedes.

PHS ini seperti yang disampaikan Pinca BRI Barru dilaksanakan sebanyak dua kali dalam setahun dan hari ini adalah periode pertama tahun 2024 yang diundi di tahun 2025 dengan sejumlah hadiah.

Ini sebagai upaya dalam rangka selalu menjaga hubungan silaturahmi dengan nasabah setia, loyal BRI Cabang Barru dan juga bagian literasi keuangan yang merupakan program pemerintah.

Saya kira hal ini sangat positif sehingga selalu terjalin komunikasi dan silaturahmi antara BRI sendiri dengan nasabahnya yg tersebar di wilayah Kab.Barru.

Sangat mengapresiasi karena disetiap kegiatan ada upaya mendorong secara nyata dengan pemberian modal, kredit kepada nasabah juga mengikutkan UMKM pada kegiatan seperti ini seperti yang terlihat pada tenant-tenant ditempat ini.

Inilah yang kita harapkan bahwa bagaimana upaya kita di dalam mendorong Kemajuan UMKM Ini yang menjadi fokus perhatian kita di Kabupaten Barru ini dan apa yang dilakukan BRI dengan memberikan ruang ditempat ini sangat positif

Kami juga mengapresiasi BRI Cabang Barru yang selalu terdepan dalam penyaluran Kredit Usaha Rakyat (KUR) dan kredit lainnya dimana sesuai laporan Perkembangan Penyaluran Kredit di Kab.Barru, pada tahun 2024 BRI Cabang Barru telah menyalurkan Kredit sebesar Rp. 412 milyar, atau 87,82 % dari penyaluran Kredit di Kabupaten Barru berasal dari BRI Cabang Barru.

Semoga kedepan lebih ditingkatkan dan ini salah satu upaya partisipasi luar biasa dalam mendorong peningkatan ekonomi di Kabupaten Barru terutama sekali mendorong UMKM, Petani dan Peternak.

Sesuai evaluasi untuk peternak perlu ada perbaikan model, kedepan akan kita didiskusikan dengan Kadis pertanian

Demikian pula kami mengapresiasi program Desa BRllian yang menghadirkan mantri sebagai tenaga militan BRI di Desa Nepo kecamatan Mallusetasi

Mereka hadir berkoordinasi Pemerintah Desa memaksimalkan potensi desa ini dan desa Nepo menjadi satu-satunya desa di Sulawesi Selatan yang berhasil lolos dalam 15 pemilihan Desa BRllian.

Kita berharap mudah berkembang terus bisa direplikasi 39 desa di kabupaten Barru atau 3.052 desa di Sulsel

luar biasa kinerja pinca BRI Barru yang tentu didukung Kepala Unit BRI Mallusetasi dan bekerja sama dengan Desa Nepo terlebih lagi bulan lalu (10/12/2024) OJK Sulselbar telah hadir di Desa Nepo dalam rangka launching Ekosistem Keuangan Inklusif Desa Wisata Nepo.

Saya doakan semua yang hari disini mendapatkan hadiah, Kalaupun belum mendapatkan Insya Allah paling tidak diperiode kedua nanti mendapatkan hadiah, Silahkan tingkatkan saldonya terus dan raih hadiahnya," Sebut Bupati Barru

Selanjutnya sambutan Pimpinan Cabang BRI Barru David Richardo Gultom acara ini merupakan kegiatan yang setiap tahun dilaksanakan dua kali kemudian kita undi sebagai bentuk apresiasi dan kecintaan kita kepada Nasabah Setia BRI di Kabupaten Barru.

BRI Cabang Baru tidak hanya hadir untuk mengumpulkan dana tetapi kami juga hadir untuk membantu UMKM dan Pelaku usaha di Kabupaten Barru agar lebih berkembang dan lebih maju.

Untuk tahun 2024 BRI telah menyalurkan Rp. 405 milyar dan sebanyak 8.112 Nasabah dan penyaluran KUR ini juga mendapatkan support dari Pemerintah Kabupaten Barru

Malam ini banyak hadiah kami bagikan untuk nasabah setia BRI Cabang Barru dan salah satunya akan mendapatkan grandprize satu buah mobil.

Untuk diketahui Panen Hadiah Simpedes ini, Periode I Tahun 2024 dari 1 Maret 2024 s/d 31 Agustus 2024 yang Dihibur Quick Band dari Kotamadya Parepare dan MC Andy

Pertama Bupati melakukan pengundian untuk Grandprice I Hadiah Utama Mobil Suzuki S Presso MT yang diraih oleh Nasabah Unit BRI Mallusetasi atas nama La Rasa selanjutnya menyerahkan secara simbolis kepada Kepala Unit BRI Mallusetasi

Selanjutnya Bupati Barru didampingi Pinca BRI Barru mengunjungi 8 Tenant UMKM yang menjadi binaan BRI Cabang Barru sekaligus membeli dan mencoba produk yang disediakan.

Turut hadir Unsur Forkopimda Barru, Para Pimpinan OPD Kab.Barru, Mewakili Kadis Sosial Provinsi Sulsel Penelaah Teknis Kebijakan PPNS Bidang Undian, Kabag Ekonomi Setda Barru, Kasi Binmas Islam Kemenag Barru, Camat Barru ,Kapolsek Barru ,Para Saksi pengundian, Manager Business Mikro BRI Cabang Barru, Para Pimpinan Unit BRI Se Kab.Barru, Para Nasabah Setia BRI, Para Pelaku UMKM, Undangan lainnya

( Humas IKP / Irsam )

